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【１年生を迎える会：プレゼント贈呈】 

「１年生を迎える会」「学校探検」 

【学校探検：校長室にて】 

枝川小だより 

 
 
 
 令和４年度の学校組織目標を、上のように設定しました。「やればできる」ことについては、本校のス
ローガンでもあり子供たち一人一人に浸透しています。しかし、目標に向かって、ただ漠然と「やればで
きる」ようになるのではなく、目標を達成するためには、当たり前のことをしっかりとやることが土台と
なった上に成り立つものであることを子供たちに伝えていきたいと考えています。それらの土台がしっか
りできれば、個々の目標も自ずからより質の高いものになり、また、より高い達成感につながるのではな
いでしょうか。子供たちにとって充実した学校生活となるように、日々支援してまいります。ご家庭でも、
話題にしていただければ幸いです。 
 
 
 
 
５・６年生は、５月６日（金）に校舎前 

の水田で田植えをしました。今年度は、茨 
城県オリジナルブランド米である「ふくま 
る」という品種の苗を植えました。ふくまる栽培研究会会長の木名瀬さんをはじめ、市農政課の方々のサ
ポートを受けて実施しました。これからの作業でも、アドバイスをいただきながら、収穫まで大切に育て
ていきます。収穫が楽しみです。 
 
 
 
 
 毎朝、１年生の元気なあいさつの声が響いています。４名の１年生は、学校生活にもだいぶ慣れてきた
ようです。４月１５日（金）には、５・６年生が企画した「１年生を迎える会」が開かれました。１年生
からの自己紹介の後、じゃんけんゲーム・○×クイズをしました。お兄さん・お姉さんたちから手作
りのプレゼントももらい、とても嬉しそうでした。 
また、２６日（火）には、生活科「学校探検」の学習として、２年生のお兄さん、お姉さんがリー

ドして校舎内を探検しました。グループごとに、校長室や職員室、保健室などを訪ねました。職員室
では、コピー機やたくさんの鍵などを見つけ、興味津々の様子でした。１年生によると、「職員室は、
先生たちがパソコンを使って、勉強をするところ」だそうです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
令和４年度 枝川小学校 ＰＴＡ役員・音楽後援会役員を紹介します。 

（敬称は、省略させていただきます。） 

【PTA】                      【音楽後援会】 

顧 問 高橋 一勝（前会長）、野口 孝幸（校長）   顧 問 高橋 康、横山 誠一 

会 長 川又 宣夫                  会 長 荻野 貴子 

副会長 荻野 貴子、川﨑 のり子、川又 純一     副会長 川又 宣夫、川﨑 のり子、川又 純一 

    齋藤 真弥（教頭）                  齋藤 真弥（教頭） 

書記・会計 平塚 竜也                会計監査  坂本 達紀 

会計監査  坂本 達紀（子供会育成会）                      遠藤 愛美（養護教諭） 

遠藤 愛美（養護教諭）                                

事務局    大村 健太郎（教務主任）                    よろしくお願いいたします。 

【１年生を迎える会：○✕クイズ】 

「やればできる」ことのレベルアップを図ろう！ 

～凡事徹底（当たり前のことをしっかりやること）を 

土台に！～ 

田植えをしました！ 

凡事徹底を土台にして「やればできる」ことを見直していく学校づくり 


